



Pendant la période de confinement
Votre édition numérique
de **L'UNION**
est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

ENTRETIEN

Dans un entretien à "L'Union" le chef de mission du FMI pour le Gabon, Boileau Loko, salue les mesures de prévention et d'accompagnement adoptées par le gouvernement contre le Covid-19. Une "réponse opportune et rapide (qui) va dans le bon sens", se félicite-t-il.

Page 9

DRAME

Un jeune résident du canton Ayeme-Bokoué a trouvé la mort dans la nuit de vendredi dernier dans des circonstances non encore élucidées. Il aurait été, à l'heure du couvre-feu, pris par une patrouille de la gendarmerie, qui n'a pas encore communiqué au sujet de ce drame.

Page 12

CONFINEMENT : GARDER LE CAP !

AU deuxième jour du confinement du Grand Libreville correspondant au retour du week-end pascal, on pouvait craindre qu'apparaissent des trous dans la raquette. De fait, un peu plus de monde dans les rues. Mais un trafic de véhicules faible, des marchés peu fréquentés et, surtout, un maintien des barrages pour éviter tout relâchement.

Pages 2 à 7



POUR MOI QUOI...

Depuis que le Grand Libreville est entré en confinement total, on assiste à une cacophonie dans l'application des mesures officielles.

En effet, chaque élu de l'ensemble interprète comme il l'entend les dispositions de la tutelle pour faire face à l'urgence. Comme vous le savez chaque entité avec à sa tête son maire jouit d'une autonomie administrative. Autrement dit, chaque maire de commune est maître chez lui. Il dirige, "gouverne" et décide pour son "territoire". Vous savez, on est au Gabon, tout pouvoiriste, cherche à se singulariser pour rappeler aux uns et aux autres, que c'est lui le chef de...terre.

Seulement, dans ce confinement total, le gouvernement a tout prévu. Notamment en évitant toutes mesures susceptibles d'affamer les populations concernées. Et la mise au point du ministère de l'Intérieur l'atteste. C'est ainsi qu'il autorise l'ouverture des commerces des produits alimentaires. A la condition de l'observation stricte des mesures barrières. Une disposition comprise partout sauf à Ntoundou où on ne sait qui a ordonné la fermeture des magasins d'alimentation et autres épiceries de quartier. En vertu de quoi ? Ah ! Vous savez, c'est (aussi) l'arrière-pays où quiconque aboie ses ordres. Malin qui dira, du préfet ou du maire, a décidé ça...

Mais, c'est oublier que la vie en confinement est mal vécue par les Gabonais. En rajouter, c'est faire craquer leurs nerfs. Ce qu'on doit éviter par ces temps-ci, quoi...

...MAKAYA



Double forfait internet
via **MOBICASH**
restez connecté à vos proches

COMPOSEZ
*555#



DOUBLE FORFAIT INTERNET
GABON TELECOM
LUTTE CONTRE COVID-19